

POLSEK

Monitoring Penyaluran BPCBP Tahun 2024 di Desa Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Upaya Kepolisian dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Feb 29, 2024 - 18:08



Dalam rangka memastikan distribusi Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah (BPCBP) kepada warga Desa Sundawenang berjalan lancar, Bhabinkamtibmas (Bripka Untung S) Desa setempat melaksanakan kegiatan monitoring di kantor Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada hari Kamis.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini melibatkan beberapa pihak, antara lain Kades Sundawenang, Tksk Kecamatan Parungkuda, Satgas Desa, serta Ketua RT/RW. Dalam monitoring tersebut, sebanyak 1104 Kepala Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bantuan berupa 1 karung beras dengan berat 10 kg untuk setiap KPM.

Bripka Untung S, selaku Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Sundawenang, juga turut hadir dalam kegiatan tersebut. Selain memantau proses penyaluran bantuan, beliau juga memberikan himbauan dan masukan kepada masyarakat sekitar.

"Hari ini, kami berkesempatan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat terkait beberapa hal penting," ungkap Bripka Untung S. "Kami mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi bencana seperti banjir dan tanah longsor, mengingat curah hujan yang tinggi belakangan ini."

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bripka Untung S juga menegaskan pentingnya kehati-hatian dalam menghadapi potensi tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian dengan pemberatan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Tak hanya itu, Bripka Untung S juga mengajak masyarakat untuk berkomunikasi secara terbuka dengan pihak kepolisian. "Kami siap menampung curhatan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik dalam menanggapi berbagai permasalahan yang dihadapi," tambahnya.

Kegiatan monitoring penyaluran BPCBP ini tidak hanya menjadi sarana untuk memastikan bantuan tepat sasaran, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen Polri dalam meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Sundawenang dapat terus terjaga dengan baik.